

**EKSISTENSI HIDAYATUSSALIKIN (HS) RADIO
101,9 FM PANGKALPINANG SEBAGAI
MEDIA DAKWAH**

SKRIPSI

Oleh:

NURUL QOMARIYYAH

NIM: 20171700411014



**PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
FAKULTAS DAKWAH & USHULUDDIN
INSTITUT KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
2021**

ABSTRAK

Qomariyyah, Nurul. 2021.*Eksistensi Hidayatussalikin (HS) Radio 101, 9 FM Pangkalpinang sebagai Media Dakwah.* Skripsi. Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam. Fakultas Dakwah dan Ushuluddin. Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Pacet Mojokerto. Pembimbing : Imam Syafi’I, M.Kom.I

Kata Kunci: Eksistensi, Radio, Media Dakwah.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya perubahan terhadap peningkatan teknologi yang mana masyarakat seolah dimanja dengan berbagai fasilitas yang diberikan, sehingga dengan adanya perubahan teknologi tersebut dapat mempengaruhi masyarakat bahkan dapat mengubah perilaku masyarakat. Jika dikaitkan kepada kondisi saat ini yang mana sebuah teknologi juga bisa memberikan berbagai informasi yang dibutuhkan maka bukan berarti berbagai informasi yang disajikan tersebut bisa selalu dikatakan layak dikonsumsi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui eksistensi radio sebagai media dakwah. Adapun lembaga siaran yang dijadikan sebagai obyek dari penelitian ini ialah Hidayatussalikin (HS) Radio dengan frekuensi 101, 9 FM Pangkalpinang yang berkawasan di lingkungan Pondok Pesantren Hidayatussalikin dengan rumusan masalah “Bagaimana Eksistensi HS Radio 101,9 FM Pangkalpinang sebagai Media Dakwah dengan tujuan penelitian yakni “Untuk mengetahui eksistensi HS Radio 101,9 FM Pangkalpinang sebagai media dakwah”.

Digunakannya radio sebagai media dakwah menjadi titik terang dalam terus berupaya menjembatani masyarakat ke arah yang lebih positif dengan sajian berbagai informasi yang baik. Untuk mengungkap persoalan tersebut secara menyeluruh dan mendalam maka peneliti melakukan pengkajian dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif dan pendekatan analisis deskriptif.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah mengenai eksistensi HS Radio 101,9 FM Pangkalpinang sebagai media dakwah yang memiliki beberapa motif penunjang eksisnya yang diantaranya ialah 1) HS Radio yang terus berupaya tetap konsisten dalam menyajikan berbagai macam kajian Islam, juga 2) tergantung pada berbagai materi siaran yang disajikan.

ABSTRACT

Qomariyyah, Nurul. 2021.*The Existence of Hidayatussalikin (HS) Radio 101, 9 FM Pangkalpinang as a Medium of Dakwah.* Thesis. Communication dan Broadcasting Study Programme. Faculty of Dakwah and Ushuluddin. Institute of Pesantren KH. Abdul Chalim Pacet Mojokerto. Supervisor: Imam Syafi’I, M.Kom.I

Key Words: Existence, Radio, Medium of Dakwah.

This research is motivated by a change in technology improvement, where people seem to be spoiled with various facilities. Provided so, that with these technological changes can also affect the community and even change people’s behavior. related to this current condition, where a technology is able to make or change the society, even though the condition seems to be more different, doesn’t mean that the various information presented by the technology can always be consumed.

The purpose of this study is to determine the existence of a broadcasting institution, namely radio as a medium of da’wah. The broadcasting institution that is used as the object of this research is Hidayatussalikin (HS) Radio with a frequency of 101, 9 FM Pangkalpinang, which radio locates in Hidayatussalikin Islamic Boarding School. This study has a problem formulation, and that is about how the existence of HS Radio 101, 9 FM Pangkalpinang as a medium of da’wah

Therefore, the use of radio as a medium of da’wah is a bright spot in continuing to try to bridge the community in a more positive direction by presenting a variety of good information.

The result of this study is about the existence of HS Radio 101,9 FM Pangkalpinang as a medium of da’wah that has several supporting motives for it’s existence, as follow; 1) HS Radio stayes continue to remain consistent in presenting various kinds of Islamic educations and also 2) depending on it’s material program which is presented to the people who keep listening to the radio.

نبذة مختصرة

نور القمرية. 2021. وجود راديو HS 101 ، 9 FM Pangkalpinang كوسيلة للدعوة. أطروحة. برنامج دراسة الاتصال والإذاعة الإسلامية. كلية الدعوة وأصول الدين. KH. عبده شليم باسيت موجو كيرتو. المشرف:

Imam Syafi'i, M.Kom.I

الكلمات المفتاحية: الوجود ، الراديو ، وسيلة الدعوة.

هذا البحث مدفوع بالتغيرات في تحسين التكنولوجيا. حيث يبدو أن المجتمع مدلل بالمرافق المختلفة المقدمة بحيث يمكن أن تؤثر هذه التغيرات التكنولوجية على المجتمع ويمكنها حتى تغيير سلوك الناس.

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد وجود مؤسسة إذاعية ، وهي الراديو كوسيلة للدعوة. المؤسسة الإذاعية المستخدمة كهدف لهذا البحث هي راديو (HS) Hidayatussalikin بتردد FM 101.9 Pangkalpinang في منطقة مدرسة Hidayatussalikin الإسلامية الداخلية مع صياغة المشكلة المتعلقة بكيفية وجود HS Radio 101.9 FM Pangkalpinang كإعلام دعوي بهدف البحث هو اكتشاف وجود راديو HS 101.9 FM Pangkalpinang كوسيلة دعائية.

استنادًا إلى الفقرة الأولى أعلاه ، والتي إذا كانت مرتبطة بالظروف الحالية حيث تكون التكنولوجيا قادرة على تشكيل المجتمع أو تغييره ، فهذا لا يعني أنه يمكن دائمًا القول بأن المعلومات المختلفة التي تقدمها التكنولوجيا مناسبة للاستهلاك. يقال ذلك لأننا نعلم أنه في هذا العصر الحديث ، هناك الكثير من المعلومات غير المناسبة للاستهلاك.

لذلك ، فإن استخدام الراديو كوسيلة للدعوة هو نقطة مضيئة في مواصلة محاولة ربط المجتمع في اتجاه أكثر إيجابية من خلال تقديم مجموعة متنوعة من المعلومات الجيدة. ومن أجل الكشف عن المشكلة بشكل شامل وعميق ، أجرى الباحثون دراسة باستخدام الأساليب الوصفية النوعية مع نهج التحليل الوصفي.

تدور نتائج هذه الدراسة حول وجود راديو HS 101.9 FM Pangkalpinang كوسيلة دعائية لها العديد من الدوافع الداعمة لوجودها ، بما في ذلك راديو HS الذي يواصل السعي للبقاء متسقًا في تقديم أنواع مختلفة من الدراسات الإسلامية ، كما يكمن في قدمت مواد البث.